
① ②

③ ④

届出の 予約を します。 書類を 準備します。

予約した 時間に、二人で

市役所に 行きます。

企画総務課

男女共同参画室

3階の 男女共同参画室に

来てください。

とどけで よやく

メール ホームページ

電話（でんわ）

しょるい じゅんび

よやく じかん ふたり

しやくしょ い

かい だんじょきょうどうさんかくしつ

き

きかくそうむか

だんじょきょうどうさんかくしつ



⑦

⑥⑤

市役所に 書類を 出します。

市役所が 確認します。

1週間くらい かかります。

あなたに 届出証明書を 渡します。

市役所でもらうか、

手紙でもらうか 選べます

届出証明書を もらったら

終わりです。

しやくしょ しょるい だ

しやくしょ かくにん

しゅうかん

or

とどけでしょうめいしょ わた

しやくしょ

てがみ えら

とどけでしょうめいしょ

お


